



Assemblée générale

11 avril 2024

Rapport moral

J'ai le plaisir de vous présenter un rapport moral présentant un nouveau bilan positif. L'ASCEE conserve toujours ce lien fédérateur entre les agents de nos communautés de travail. Vous répondez de plus en plus présents sur toutes nos actions pour la plus grande satisfaction de vos élus.

Cette année encore, les trois piliers de notre action ont été à l'honneur :

Le sport : vous avez encore participé aux différentes rencontres, notamment au niveau national.

Les sportifs de nos directions ont fièrement défendu les couleurs de l'ASCEE 35.

Les challenges de trail, d'échecs et de bowling avaient des représentants de notre ASCEE.

Comme vous allez pouvoir le constater dans le rapport d'activités, nous proposons toujours les activités course à pied, yoga, aquagym, bowling, tennis, tennis de table, soccer et badminton avec des participants réguliers mais il reste encore des places !

L'ASCEE 35 a organisé en 2023 une randonnée du côté de la presqu'île de Guérande et prépare pour 2024 une nouvelle destination... à suivre...

Enfin le sport c'est aussi le vélo et la marche ! Grâce à vos kilomètres, l'ASCEE 35 s'est vue décerner la sixième place du challenge « Mai à vélo » et la huitième place du challenge « En Juin marche pour ton bien ».

Quand ces challenges sont renouvelés, inscrivez-vous au plus vite !

La culture : Nos adhérents ont encore pu montrer leurs talents en tentant leurs chances aux différents concours nationaux. Cette année vous avez de nouveau été nombreux à participer aux concours : mots croisés, scrabble, figure de style, la dictée, Richard III, le schmolbloc et l'énigme de l'automne.

Nous devons féliciter :

- Marie-Jeanne Le Floch (27ème) au concours « Figure de style »,
- Séverine Jouannet (25ème) au jeu de l'énigme,
- Hugues Méchinaud pour ses 5 fautes à la dictée,
- André Le Guenic (13ème), Joseph Gasnier (24ème) et Eric Fournel (28ème) au concours de scrabble,
- Joseph Gasnier 3ème et Roger Burlot (8ème) au concours de mots croisés,
- Les participants au jeu du Schmolbloc qui ont remporté un prix.

Bravo à tous !

La culture ce sont aussi les sorties : Michèle Riaudel et Laurence Cerceau, aidées de la commission, nous ont encore déniché des propositions d'escapades pour le plus grand plaisir des participants.

Vous avez été encore nombreux à participer à la journée au Futuroscope (deux cars) malgré des conditions météorologiques difficiles mais également à celle du château d'Angers et la mine bleue ou encore à la journée organisée à Pontrieux et Lézardrieux, sans compter les courageux de la journée passion dans le Finistère !

Nous savons déjà que vous serez nombreux aux sorties 2024 !

La culture c'est aussi la chorale qui manque de choristes, n'hésitez pas à les rejoindre, ambiance chaleureuse garantie.

Enfin l'ASCEE 35 organise une fois par mois les midi-jeux en partenariat avec l'ASMA, n'hésitez-pas à les rejoindre !

L'entraide : Les demandes de séjours gratuits, réservés aux familles en difficultés, sont toujours aussi nombreuses. L'ASCEE 35 participe à cette solidarité.

Les unités d'accueil prennent une grande place dans notre fonctionnement.

Avec la crise énergétique, l'ASCEE 35 a de nouveau décidé de fermer les unités d'accueil sur la période hivernale dès lors que les réservations ne concernaient que le week-end : cela nous a permis de terminer les gros travaux sur le logement « La bisquine » à Cancale.

Cette fin d'année a été marquée par deux tempêtes qui ont durement touché de nombreux citoyens. L'ASCEE 35 a été impactée par la chute d'un arbre sur l'unité d'accueil de Saint-Malo « La maison de phare de La Balue ». Grâce à une réaction rapide des bénévoles et de la DIRM Namor, la maison a pu être mise en sécurité et éviter ainsi toute infiltration. Les travaux de réparation de la toiture vont bientôt démarrer mais cette UA reste accessible.

En 2023, les commandes d'achats groupés ont continué à rencontrer un vif succès sans retrouver leur niveau de 2019. Aussi, vous pouvez profiter chaque année de commandes de parfums, gâteaux Bijou, champagne, cidre, chocolats, coquilles saint-jacques issues directement d'un producteur à Erquy et d'autres nouveautés, huîtres et araignées, bières, produits Fleurance, vin d'alsace, produits fermiers locaux, d'autres nouveautés à venir en 2024.

L'entraide c'est également toute la billetterie, activité légèrement en baisse par rapport à 2022 et très nettement inférieure à celle de 2019, ainsi que la gestion des distributeurs de boissons, les commandes de livres scolaires...

Enfin l'entraide c'est aussi la participation de l'ASCEE à l'organisation de l'arbre de Noël qui s'est de nouveau déroulé à Châteaugiron et dans un contexte permettant aux petits et grands de se retrouver autour d'un spectacle, d'un goûter et de diverses animations.

Les secteurs transversaux

Bien sûr, pour que ces secteurs fonctionnent harmonieusement, il faut une bonne gestion. La rigueur, le sérieux, la transparence et aussi un investissement personnel sont nécessaires. Aussi, je tiens à saluer tous les élus de l'ASCEE 35 pour les efforts qu'ils font, chacun à leur mesure, pour réaliser un travail qui, je le rappelle, est totalement bénévole. Je pense également à notre permanente, Laurence Cerceau, sans qui le fonctionnement de notre structure serait bien plus compliqué.

Il faut également souligner l'investissement toujours sans faille des personnes qui, tout au long de l'année, prennent sur leur temps personnel, pour mettre en état les unités d'accueil afin de garantir un séjour agréable aux adhérents de la France entière.

Merci aussi aux responsables de sections non élus qui s'engagent bénévolement, sur leur temps libre au service du mouvement associatif.

Merci à vous qui par votre participation aux différentes actions de l'ASCEE favorisez l'essor de l'association.

Merci à nos directeurs, secrétaires généraux qui par leur soutien et leur écoute facilitent le fonctionnement de l'ASCEE.

Merci à tous ceux qui par leur aide rendent la vie associative plus simple.